

わかみや

5月

若宮公民館
TEL 34-7612
FAX 34-3294

離任のご挨拶



四国中央市立三島南中学校 校長 嶋田 洋吾

この度の異動により、西中学校から四国中央市立三島南中学校へ転任することになりました。西中学校在任中は、若宮地区の皆様には格別のご指導とご厚情を賜り心より厚くお礼申し上げます。3年間の在任中には、小学校閉校という若宮にとっては大きな波が押し寄せ、大変だったことと拝察しますが、地域の温かい雰囲気の中で楽しく仕事をすることができました。

20年ほど前に、お世話になった時の生徒が今回は保護者となり再会できたことも喜びの一つでした。また、昨年度スタートしたコミュニティ・スクールの事業においても、地域の方にご協力ご指導をいただき、学校と地域との連携を深めることができました。文化祭や防災訓練等多くの公民館活動にも生徒が参加し、成果をあげることができました。これも皆様方のご支援とご協力のおかげと感謝申し上げます。新居浜で培った力を三島でも存分に発揮したいと思っています。ありがとうございました。

(前西中学校教頭)



着任のご挨拶



西中学校 教頭 藤原 正治

本年度、北中学校より西中学校に着任しました藤原正治と申します。若宮校区の皆様、よろしくお願ひします。

私は、五十年ほど前に若宮小学校に入学し、六年生の二学期まで若宮小で学校生活を送っていました。当時は、新田町三丁目にあった住友化学社宅から徒歩で通学していました。鉄工所と鉄工所間の道を南進し、消防分団の倉庫の前を通り、永井たばこ店前の横断歩道を渡り、若宮小学校の堀を東進していました。すべての道が舗装されてはおらず、水たまりにはアサリを食べた後の貝殻が捨てられていたりしたものです。現在は社宅もなくなり、駐車場となっていますが、新田町は路地の裏まで知っている懐かしい街です。そのような校区を再び訪れ、西中学校で教頭とすることを大変喜んでおります。至らぬ点をお導きいただければ幸いです。よろしくお願ひいたします。

感謝

若宮小学校閉校後も、環境整備や安全面において多大のご尽力をいただいた梶原伸清さん、秋山順子さんが転任されました。子どもたちの声が聞かれない寂しさを、利用者に対する温かい気遣いや、正門を中心に四季折々に見る目を楽しませてくれる花々に何度心が救われたことでしょうか。本当にお世話になりました。そして、ありがとうございました。

梶原さんは泉川小学校で、秋山さんは浮島小学校で、子ども達が運動や学習しやすい環境作りに力を発揮されている姿が目につきます。身体に気をつけられ、ますますのご活躍を地区一同心よりお祈り申し上げます。



2020/

※状況によっては中止・延期の場合があります。

講座	環境
内容	～グリーンカーテン～ 今年もゴーヤで緑のカーテンづくりをします。ご協力をお願いします。 準備物：作業できる服装、帽子、軍手
日	5月26日(火)
時間	10:00～11:00
講師	—
場所	館庭花壇
参加費	—
定員	無
申込み	当日参加OK

★5月公民館セミナー★

